

# JURRAMACHO 2022

El pasado viernes 17 de diciembre, distintos sectores de la localidad mantuvimos una reunión para organizar el sábado de Carnaval del 2022, en la que la figura del Jurramacho será la gran protagonista, puesto que recibiremos la visita de los técnicos de la Junta de Extremadura para evaluar la posible declaración al “Carnaval del Jurramacho de Montánchez” como Fiesta de Interés Turístico Regional.

Esta distinción es de suma importancia para Montánchez y su comarca, por eso es primordial que todos estemos involucrados. Es por eso que os pedimos que moviliéis a vuestros grupos de amigos y que la participación del sábado 26 de febrero sea multitudinaria, para ello, está previsto amenizar la fiesta con música, animación, pregón...

Hemos creado un grupo de Whatsapp, en el cuál se están proponiendo ideas y perfilando la estrategia a seguir. Si alguien quiere pertenecer al mismo, solo tenéis que poneros en contacto con el Ayuntamiento para que podamos incluíros. Hasta el momento las líneas en las que se estamos trabajando son las siguientes:

- Estamos en contacto con los empresarios jamoneros de Montánchez y nos van a donar fundas de jamón que haremos llegar a todos los niños y niñas del pueblo para que elaboren sus propias máscaras tan características de este carnaval y comiencen a involucrarse en la fiesta.
- Hemos comenzado con recogida de ropa antigua para llenar baúles y que los turistas o montanchegos que no disponen de medios para vestirse de Jurramacho puedan hacer uso de esta vestimenta el mismo día de la fiesta acercándose a los lugares habilitados en la plaza para coger prestado su “disfraz”.
- Nuestros alojamientos también estarán preparados para poner a disposición de sus huéspedes ropas apropiadas para salir a la calle vestidos de Jurramacho. Además, pediremos a los hosteleros que se atavíen con la típica vestimenta para atender detrás de la barra.
- Habrá una figura representativa del Jurramacho en un lugar cercano a la plaza donde se podrán hacer fotografías y llevarlas de recuerdo.
- Se ha pedido apoyo institucional a los pueblos cuyo carnaval ha sido declarado Fiesta de Interés Turístico Regional como Badajoz, Mérida, Navalmoral de la Mata, Villanueva de la Vera y las Hurdes con su Carnaval Hurdano.

Como veis, se está trabajando mucho, pero ninguna de estas acciones tiene sentido si vosotros no os implicáis y participáis. La única alternativa para que este proyecto sea una realidad es que ese día TODOS salgamos a la calle y participemos demostrando que el pueblo de Montánchez sabe disfrutar y defender su Carnaval. No te quedes fuera y pasa a formar parte de la historia viva del Carnaval de Montánchez.

Es de justicia que el **Carnaval del Jurramacho** que lleva celebrándose desde el S. XVIII de manera ininterrumpida sea declarado Fiesta de Interés Turístico y ocupe el lugar que se merece.